



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Château-Richer, le 13 mai 2020 – Le conseil municipal de Château-Richer annonce le report des travaux de construction du « skate-park » et de l'édition 2020 de son Budget participatif citoyen !

« Étant donné la situation relative à la pandémie et des répercussions économiques qui s'en suivent, nous avons pris la décision, lors de notre dernière séance, de reporter les travaux de construction du parc de planches à roulettes à l'année prochaine (2021) », indique le maire, Monsieur Jean Robitaille.

Rappelons que ce projet de « skate-parc » a été nommé grand gagnant de l'édition 2019 et que les travaux devaient se réaliser en 2020.

« Pour ce qui est de l'édition 2020, qui a été annoncée dans la Tribune d'avril, nous avons aussi choisi de la reporter en 2021 et ce, pour les mêmes raisons » a aussi déclaré M. Robitaille.

Ainsi, la période de dépôt des projets, qui était prévue du 10 août au 18 septembre 2020, est reportée. Nous vous communiquerons les nouvelles dates de dépôt quand la situation sera revenue à la normale.

« C'est vraiment à regret que nous avons dû prendre cette décision, mais nous préférons reporter tous projets non essentiels afin de conserver des liquidités pour aider la collectivité aux prises avec l'actuelle maladie à Coronavirus », a conclu le maire.

-30-

Pour renseignements :
Ville de Château-Richer
418-824-4294